

Izquierdistas Provocan Disturbios en Capital



ATENCIÓN MÉDICA. Los manifestantes de ayer iban tan organizados que llevaban hasta servicio de primeros auxilios. Un sujeto, con la cara cubierta, resultó lesionado y de inmediato varios de sus compañeros lo inyectaron y le colocaron curaciones de emergencia. "Así trabajan los terroristas", dijo un periodista extranjero.

Centeno se Recupera en Hospital Dice Ejército

El dirigente sindical Humberto Centeno se encuentra en un hospital privado recibiendo atención médica por los golpes que sufrió durante disturbios en las cercanías del Ministerio de Trabajo, informaron portavoces castrenses.

Extraoficialmente se dijo que Centeno, alto dirigente de la Unidad

—Favor pase a la página 39.

\$2 Millones en Cocaína Decomisan en Aeropuerto

Más de cincuenta y seis kilogramos de cocaína, valorados en cerca de dos millones de dólares, fueron decomisados por la Policía de Hacienda en el aeropuerto internacional El Salvador, se informó oficialmente.

La droga, que se presume procede de Panamá, fue descubierta dentro de una maleta en la sala de equipajes de la terminal aérea

—Favor pase a la página 33.

Graves desórdenes provocaron ayer por la tarde presuntos estudiantes que iban en una manifestación de la Izquierdista Unidad Nacional de los Trabajadores Salvadoreños (UNTS), en protesta por la captura del agitador sindical Humberto Centeno.

Centeno fue detenido el jueves por la noche en San Bartolo por efectivos de la Fuerza Aérea y trasladado a la Policía de Hacienda, acusado de haber agredido a las autoridades

que daban seguridad al Ministerio de Trabajo.

De acuerdo con voceros de la UNTS, Centeno se encuentra bajo fuerte custodia en el Hospital de Diagnóstico, en donde se recuperó de una golpiza.

En protesta por su captura, la UNTS realizó una manifestación ayer tarde que salió de las cercanías del Reloj de Flores, al oriente de San Salvador, y se dirigió hacia la embajada norteamericana, frente a la cual atravesaron vehículos y que-

maron llantas.

A su paso, presuntos estudiantes detuvieron más de veinte buses, les pincharon las llantas y los mancharon con pintura roja. Muchos de los manifestantes se cubrían la cara, usaban lentes oscuros, gorras, pañuelos o sombreros. Algunos portaban bombas incendiarias.

—Favor pase a la página 32.

Srta. El Salvador Coronará Reina de Col. Campiña

Hoy a partir de las 3 de la tarde se llevará a cabo un turno que culminará con la elección de la Reina de la colonia La Campiña 1 y su coronación por Margarita Vaquerano, "Señorita El Salvador"

—Favor pase a la página 39.



CENTENO. Humberto Centeno, dirigente sindical capturado el jueves, ha servido como pretexto para que los terroristas provoquen desórdenes en las calles de la capital.



DESTRUYEN PROPAGANDA. Propaganda política colocada en los postes de la 25a. Avenida Norte, de esta capital, fue quemada por terroristas que iban en la manifestación de la UNTS, ayer por la tarde.

Piden Ochoa P. Declare en Comisión de Defensa

Que el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez se presente a declarar en la Comisión parlamentaria de Defensa y Seguridad Pública para aclarar la

forma en que murieron el Cnel. Domingo Monterrosa y otros oficiales de la Fuerza Armada,

—Favor pase a la página 19.

Varios Heridos en Choque de Camión y Bus en S. Tecla

SANTA TECLA (La Libertad). Varias personas resultaron golpeadas al chocar ayer un autobús de la ruta 101 con un camión de la

Fuerza Armada, en la esquina de la 3a. Calle Poniente y 4a. Avenida Norte, de esta ciudad.

Los golpeados, en su

—Favor pase a la página 39.

Norteamericanas Agitaban en Toma de Minist. Trabajo

Un grupo de norteamericanas acompañó a los sindicalistas que el jueves tomaron violentamente el Ministerio de Trabajo, según admitieron en conferencia

informativa. El grupo de agitadoras ofreció ayer una rueda con periodistas en la sede la Unidad de

—Favor pase a la página 32.

Pedirán a Juzgado que Investigue a G. Lacayo

Una investigación sobre las franquicias que se otorgan al presidente de la Asamblea Legislativa, Guillermo Guevara Lacayo, así como de su sueldo y contribuciones fiscales en los últimos siete años, se propone pedir a un tribunal el candidato a diputado Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez.

En un escrito hecho llegar a nuestra Redacción, el candidato por el partido ARENA señala que con base en el artículo 119 del Código de Procedimientos Penales, solicitará al Juzgado 6° de lo Penal se practiquen las siguientes diligencias:

- 1). Se pida a Pagaduría de la Asamblea Legislativa certificación de los salarios que Guevara Lacayo ha devengado como diputado.
- 2). Se solicite certificación a la Dirección de Contribuciones Directas de las declaraciones de Renta y Patrimonio efectuadas por Guevara Lacayo, desde 1980.
- 3). Se solicite al Presidente de la Corte de Cuentas, certificación de las franquicias otorgadas a Guevara Lacayo, desde 1984 hasta ahora.
- 4). Se pida certificación de las declaraciones rendidas por Guevara Lacayo en la sección de probidad de la Corte Suprema de Justicia y certificaciones de las escrituras prácticas por el mencionado notario.

Luego agrega el coronel Ochoa Pérez que "siendo un hecho que ha

—Favor pase a la página 32.



GASOLINERA QUEMADA. Una estación de gasolina, ubicada en la calle Gabriela Mistral y 25a. Av. Norte, de esta capital, fue incendiada ayer por sujetos que iban adelante de la manifestación de la UNTS, que se dirigía a la Embajada de Estados Unidos. Los daños son cuantiosos.